

Antrag Nr. 24-O-23-0024

CDU-Fraktion und FDP-Fraktion

Betreff:

Nahverkehrsplan den wirklichen Bedarfen anpassen -
Beschlussvorschlag (CDU/FDP)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion und FDP-Fraktion:

Der Ortsbeirat Sonnenberg möge beschließen,

1. Der Ortsbeirat Sonnenberg bekräftigt seine schon mehrfach beschlossenen Positionen:
 - direkte Verbindungen der Sonnenberger Linien ohne zeitaufwändige Umstiege in die Innenstadt und zum Hauptbahnhof und zurück nach Sonnenberg,
 - bedarfsgerechte Taktung der Sonnenberger Linien,
 - Anbindung der östlichen Vororte an den Hauptbahnhof ohne Umweg über die Innenstadt,
 - bedarfsgerechter Einsatz der Nachtbuslinie (Nightliner),
 - durchgehender Einsatz von Gelenkbussen auf der jetzigen Linie 16, dann Linien 12 und 43 neu sowie im Übrigen Einsatz von Gelenkbussen zu Schulbeginn/ -ende auf allen Linien.
 - Stärkere Beachtung und Taktung des Schülerverkehrs und Wiederaufnahme einer Linie für die Schüler (ehemals Linie 2),
 - Berücksichtigungen von Festivitäten durch Sondereinsatzfahrten,
 - Koordination mit den S-Bahn-Linien 1, 8 und 9 und dem Regionalverkehr, zeitnahe Evaluation und Nachsteuerung.

2. Vor diesem Hintergrund kann sich der Ortsbeirat Sonnenberg die Umsetzung des nun vorgelegten NVP-Basisnetzes durchaus vorstellen. Er hat aber im Einzelnen folgende dringenden Änderungsvorschläge und Ergänzungen:
 - Die Neuordnung des ruhenden Verkehrs u. a. in der Danziger Straße und Sonnenberger Straße dürfen auf keinen Fall zu einem Wegfall von Parkplätzen führen.
 - Heidestock und Sooderhang müssen dringend auch im Basisnetzplan eine Anbindung erfahren. Es fehlt nach wie vor die direkte Anbindung des Heidestocks an den HBF.
 - Die Taktung der Sonnenberger Linien sollte so aufeinander abgestimmt sein, dass eine größtmögliche Verbindungshäufigkeit oder -frequenz zustande kommt.
 - Die Anbindung an das Berufsschulzentrum in den frühen Morgenstunden sollte weiter gewährleistet werden.
 - Die Wiedereinführung einer „Schulbus-Linie“ (ehemalige Linie 2) als Verstärkung der bestehenden Linien zur Bewältigung des Schülerverkehrs ist für den Ortsbeirat essentiell.

Begründung

Die zum Teil umgesetzten Vorschläge des Ortsbeirates im Prozess der Aufstellung des Nahverkehrsplans werden begrüßt. Einige wesentliche Vorschläge finden sich jedoch in diesem Entwurf nicht wieder. Auf diese weist der Ortsbeirat Sonnenberg mit Nachdruck hin.

Antrag Nr. 24-O-23-0024
CDU-Fraktion und FDP-Fraktion

Wiesbaden, 11.11.2024

Hofmeister
Fraktionssprecher

Kissel
Fraktionssprecher